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Verbale. n° 11/2007 Milano, 18 Ottobre 2007 
 

 A tutte le Società sportive 
          Affiliate F.I.S.O. – C.R.L. 
A tutti i sigg.ri 
          Consiglieri regionali F.I.S.O. 
 
c.p.c.  F.I.S.O. – sede nazionale 

 
 

VERBALE CONSIGLIO REGIONALE LOMBARDO 
Milano – 26 Settembre 2007 

 
 

Causa traffico intenso diversi consiglieri sono in ritardo, alle ore 20,20 si raggiunge il numero legale e di apre la 
riunione 
 
Presenti :  i consiglieri  regionali  G. Bambozzi, P. Bocchiola,A. Bozzola, 
                 P. Ferrari,  S. Gottardi. 
 
Approvazione verbale  
Si procede all’ approvazione del verbale della precedente riunione che viene dopo alcune modifiche viene 
approvato all’ unanimità dai presenti. 
 
Il Presidente non è presente a causa di un lutto famigliare occorso in giornata. 
Si decide di trasmettere tramite il sito del comitato la partecipazione dei consiglieri al cordoglio. 
 
Assemblea e consulta delle società: 
P.F. informa rispetto all’ utilizzo della sala richiesta, degli orari e delle modalità di convocazione e votazione. 
Si stabilisce chi debba redigere le varie relazioni da presentare alla consulta delle società. 
Si rammenta che il Presidente CRL ha richiesto, salvo impegni inderogabili,  la partecipazione di tutti i consiglieri 
alla riunione. 
 
Alle ore 21.00 si riunisce alla riunione il vicepresidente A.R.   
 
A.R. informa di avere ricevuto dal Presidente comunicazioni da trasmettere al consiglio, si da lettura delle 
Comunicazioni del Presidente 

• Segnala che vi sono state da parte del CRL delle lacune nella trasmissione tempestiva delle decisioni del 
Comitato e propone di pubblicare in tempi ristretti le delibere adottate dal CRL. 

• Evidenzia l’importanza che un consigliere regionale partecipi alla riunione tecnica della manifestazione 
Arge Alp. Lo scopo della trasferta dovrà essere quello di relazionare gli altri Land sulla situazione 
venutasi a creare con la Regione Lombardia e che la decisione di non partecipare ufficialmente alla 
manifestazione è puramente politica e non rivolta verso gli altri comitati. 
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• Ringrazia il consiglio ed i collaboratori che hanno permesso l’organizzazione delle varie attività (Raduno, 
TdR,  2 GG Sondrio). 

• Informa che la FISO ha deliberato, come da regolamento, un premio di Euro 460,00 per il 3° posto 
maturato nel TdR CO – giovanile. Si valuterà di utilizzare il premio a favore dell’ attività giovanile. 

• Comunica che a seguito del progetto presentato alla Regione Lombardia, è stato deliberato un contributo 
di Euro 3.000,- finalizzato alle attività organizzate nel territorio regionale e nello specifico per la due 
giorni di Sondrio. Rimarca la maggiore sensibilità delle istituzioni per eventi locali piuttosto che per 
attività anche di maggior rilievo ma non in regione. 

• Rimarca il decadimento delle discussioni ospitate sul forum del comitato, l’argomento verrà presentato 
alla prossima consulta delle società. 

• Informa sull’ incontro svolto tra i rappresentanti dei comitati di Lombardia, Piemonte, Liguria ed Emilia 
Romagna. Al termine della riunione sono state approvate le dichiarazioni d’intenti discusse. Richiede 
l’istituzione di un gruppo di lavoro per armonizzare i calendari e i regolamenti gare per il costituendo 
trofeo interregionale di C.O., Propone i consiglieri P.F. , S.G. e G.B.    

 
I consiglieri concordano con l’iniziativa di anticipare la pubblicazione delle delibere rispetto alla pubblicazione dei 
relativi verbali. P.F. evidenzia che i verbali riportanti le varie discussioni possono essere fonte di verifica riguardo 
ad alcune argomentazioni espresse o di eventuali integrazioni richieste e che devono quindi essere controllati ed 
approvati. Invece le delibere adottate sono elementi oggettivi e chiaramente definiti. S.G. si offre per evidenziare 
e raccogliere durante le riunioni le delibere adottate e di trasmettere al segretario per la stesura e la 
pubblicazione. 
 
  
Verbale N.11/07 – delibera n. 38 Il consiglio approva la proposta del Presidente CRL di pubblicare in tempi 

ristretti dopo ogni Consiglio  Regionale l’elenco delle delibere. La pubblicazione 
potrà avvenire anche prima della stesura ed approvazione del relativo verbale.  

 

RIUNIONE TECNICA ALGE ALP 
Come richiesto dal Presidente si discute sull’ utilità che un consigliere regionale presenzi alla riunione tecnica 
della manifestazione Arge Alp. Questo per spiegare agli altri Land le motivazioni della decisione assunta dal CRL 
di non inviare una squadra ufficiale alla trasferta in Austria. Dovrà essere chiaramente indicato che si è trattata di 
una decisione politica volta a contestare la scelta della regione Lombardia di non finanziare in alcun modo 
l’iniziativa. Nessun intento polemico o in contrasto con tutti gli altri comitati partecipanti, anzi ricordare che lo 
scorso anno nonostante la manifestazione fosse stata sospesa, la Lombardia anche con un notevole sforzo 
finanziario ha inviato la propria rappresentativa. 
Il consigliere P.B. si rende disponibile a recarsi in Austria per partecipare alla riunione. Segnala che dovrà 
rientrare appena conclusa la riunione. Si calcolano i costi della trasferta. Si ritiene che le spese vive 
ammonteranno a circa 100 Euro. 
 
 
Verbale N.11/07 – delibera n. 39 Si stabilisce che un rappresentante del CRL sia presente alla riunione dei capi-

squadra della manifestazione Arge Alp per esporre la posizione adottata dal 
CRL e per ribadire l’interesse del Comitato Lombardo a questa manifestazione 
internazionale. P.B. si rende disponibile a partecipare alla riunione dei Land in 
programma nel pomeriggio del 13 ottobre a Salzburg. Il Consiglio approva la 
candidatura. E’ prevista la trasferta con andata e ritorno in giornata. Le spese 
di viaggio, stimate in circa 100 Euro, sono a carico del comitato. 

 

RELAZIONE E RENDICONTO ATTIVITA’ 
 
RADUNO ESTIVO 
I consiglieri presenti al raduno estivo svoltosi a Lanzo d’Intelvi relazionano il consiglio 
Il giudizio è positivo sotto  tutti i punti di vista, ottima partecipazione numerica, incremento dei giovani 
partecipanti, gradimento degli esercizi e delle attività proposte.  Purtroppo il meteo non è stato favorevole. 
Si evidenzia che sono state utilizzate anche cartine del vicino Canton Ticino. 
G.B. anticipa il rendiconto economico che dovrà essere redatto per la prossima riunione. Il saldo della 
manifestazione presenta un disavanzo di circa 1500 Euro superiore a quanto preventivato, ma giustificabile alla 
luce della maggiore partecipazione giovanile. Si richiede conferma riguardo ai rimborsi da assegnare per i mezzi 
utilizzati per gli spostamenti durante il raduno. 
Si determinano le quote per il costo del carburante attribuendo ai pulmini delle società Pol. Besanese e Nirvana 
Verde un rimborso di Euro 40,00 cad. inoltre si decide di rimborsare al collaboratore D. Putzu  l’importo di Euro 
15,00 per l’utilizzo del proprio mezzo per accompagnare i partecipanti a Menaggio.   
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Verbale N.11/07 – delibera n. 40 Il Consiglio delibera di rimborsare le spese di trasporto per i mezzi utilizzati 

durante il raduno estivo di Lanzo d’Intelvi: 40 € per i pulmini delle società Pol. 
Besanese e Nirvana Verde e 15 € a D. Putzu per l’auto utilizzata per il viaggio a 
Menaggio.  

 

TROFEO DELLE REGIONI 
Si passa ad analizzare la trasferta a Marilleva per il Trofeo delle Regioni di C.O., Si ritiene che la trasferta sia 
andata bene sia sotto il profilo tecnico che organizzativo. Si evidenzia solamente un possibile problema; il ritrovo 
della prima giornata era fissato direttamente sul campo gara. Nel caso ci fossero stati problemi di traffico e 
nessun responsabile fosse giunto in tempo ci sarebbero stati sicuramente degli inconvenienti. In pratica ciò non 
è avvenuto, ma sarà previdente per il futuro valutare questa problematica. 
Viene discusso che per queste manifestazioni sul campo gara sarebbe utile un telone del comitato a disposizione 
dei partecipanti. Discutendo di materiali del CRL viene anche proposto da A.R. per raduni, corsi ecc. di acquisire 
materiali utili (punzoni etc.). G.B. relaziona riguardo alla sistemazione alberghiera ritenendo la stessa all’ altezza 
delle richieste e valida anche per future iniziative. Si provvederà a richiedere ai partecipanti la restituzione delle 
tute gara “Lombardia” entro la fine di Ottobre. Il rendiconto economico dell’ iniziativa ha un passivo di Euro 
1.550,- conforme alle previsioni. Viene proposto di valutare la possibilità di reintegrare le polo rosse del comitato 
, ormai esaurite, e di eventuali altri materiali di rappresentanza. Viene fatto presente che alcuni partecipanti 
adulti alla trasferta hanno segnalato che a loro avviso la quota di partecipazione era elevata. 
A.B. rimarca che i risultati individuali e di squadra sono stati uguali se non migliori del 2006, se il regolamento 
non fosse cambiamo avremmo ottenuto il secondo posto anziché il terzo. 
 
2 GIORNI SONDRIO 
La manifestazione si è conclusa da pochi giorni e il resoconto verrà predisposto appena possibile. 
S.G. riferisce riguardo all’ aspetto tecnico e ritiene che tutto si sia svolto al meglio, si evidenziano invece le 
lacune logistiche da parte della società locale e che in futuro occorrerà cercare di migliorare questo aspetto. Non 
è stata fatta un’ adeguata promozione sul territorio e non ci sono state presenze di partecipanti “locali”. La 
partecipazione da parte degli atleti è stata abbastanza limitata, ma questo era nelle previsioni. 
Viene anticipata una proposta del Presidente di rimborso spese ai collaboratori, ma essendo gli elementi di 
valutazione insufficienti si rinvia la discussione. 
 
CARTOGRAFIA TRIANGIA/SONDRIO 
Il responsabile cartografia informa riguardo a contatti con i cartografi delle carte, gli stessi segnalano un 
incremento dei costi di 800 Euro dovuto ad un aumento delle spese di trasferta ed alloggio causato dalla 
inadeguatezza della carta base e dal fatto che a loro avviso per Triangia non si è trattato di un semplice 
“aggiornamento”, ma in pratica si è trattato di un nuovo impianto. Verificato che il lavoro è stato regolarmente 
consegnato e i tempi sono stati rispettati si procederà al saldo delle spettanze pattuite. Per quanto riguarda le 
maggiori spese il responsabile verificherà con i cartografi sulla possibilità di transazione al 50%.  
 
Verbale N.11/07 – delibera n. 41 Cartografia Triangia e Sondrio: viene deliberato di saldare il pagamento dei 

cartografi delle due nuove cartine del CRL come pattuito in precedenza; vista la 
richiesta integrativa avanzata dai cartografi e motivata con l’aumento delle 
spese sostenute per effettuare i rilievi, il Consiglio propone di ricercare un 
accordo tra le parti ed affida l’incarico al Responsabile Cartografia.  

 
 

CALENDARI GARE 2008 
G.B. informa sui contatti avuti tra il CRL e i comitati delle regioni Liguria, Emilia Romagna e Piemonte riguardo a 
possibili collaborazioni, sulla bozza trasmessa e sulla decisione comune dei 4 comitati di richiedere alla 
federazione di valutare la possibilità di cambio di data per il TdR di CO in quanto non ritenuta ottimale.  Si ritiene 
che un iniziativa comune possa avere un peso maggiore che singoli interventi. La situazione è comunque in 
evoluzione e si valuteranno le proposte soprattutto per l’organizzazione del campionato interregionale. 
 
 
La riunione termina alle ore 23,15 

 
    Paolo Ferrari 
Segretario CRL FISO 

 


